



Liebe Freunde, liebe Mitglieder,

am 6. Mai 1892 gründeten 9 Radsport-Pioniere den „Velo-Club Konstanz“ – 125 Jahre ist das nun her.

Wir wollen diesen runden Geburtstag gerne mit Ihnen feiern, und zwar mit einem kleinen Jubiläumsfest, verbunden mit einem Länderkampf zwischen Deutschland und Österreich im Kunstrad und Radball der Junioren – natürlich mit Konstanzer Beteiligung.

Am **29. April ab 12:00 Uhr** feiern wir in der Wollmatinger Sporthalle – es wird guten Hallenradsport zu sehen geben, reichlich zu Essen und zu Trinken und viel Gelegenheit, sich mit Vereinskollegen und Nachbarvereinen über vergangene oder zukünftige Radsport-Ereignisse auszutauschen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Ihr Verwaltungsrat des VMC Konstanz



.....
.....
.....
.....